

第4回野母崎地区の公共施設のあり方を考える市民対話【アンケート結果／回答者32人】

◆市民対話に参加してよかったですか？

項 目	理 由
思う	<ul style="list-style-type: none"> <li>●地域の方の意見をダイレクトに聞ける機会だったので、他県からの移住者として、とても参考になった。</li> <li>●野母崎のことを話し合えたので良かったと思う。</li> <li>●いろいろな人の考えを知ることが出来た。</li> <li>●年代ごとにいろいろな案があり、皆さんの意見を聞くことが出来て大変良かった。今後、またこういう機会があったら参加したい。</li> </ul>
やや思う	<ul style="list-style-type: none"> <li>●いろんな人の意見・考えが聞けた。</li> <li>●違った考えを持った方がいて、違った意味で勉強になり良かった。</li> <li>●地元を考えるきっかけづくりをしてもらって良かったと思う。市全体から見ると野母崎が中心から離れているギャップがあり、今後とも地区全体で話し合う必要がある。</li> <li>●これだけの人が集まって野母崎のことを話せたので良かったと。</li> <li>●中学生が参加してくれて一歩進めたと思う。大人が話し合っていることを子どもたちに広めてほしい。</li> <li>●市とのずれがよくわかった。</li> </ul>
どちらとも いえない	<ul style="list-style-type: none"> <li>●今回出た意見がどのような形で反映されていくのかを Web などを通じて知れるようにしてほしい。</li> <li>●「できる・できない」ではなく、「やりたい」を取り上げてほしい。自分たちでも行動していくが、行政にも協力してほしい。</li> <li>●話はできたが、その結果が反映されているのかよくわからない。</li> <li>●施設のことだけを重視して意見をしていた。</li> <li>●恐竜博物館のことなど、決定した！という話が多かったなので、私たちがやりたい！と言っていたのはどうなるのか。</li> <li>●一人ひとり話し合っただけを決めたことをすぐに否定するのではなく、もっと前向きに考えてほしかった。</li> </ul>
あまり 思わない	<ul style="list-style-type: none"> <li>●みんなで考えたのに、あれはダメ、これはダメ、これは決定済、今回の話の何が採用されるのだろうか。</li> <li>●あまり意見を言えなかったなので、参加した意味がなかったと思う。</li> </ul>
思わない	(理由未記入)
(項目未記入)	<ul style="list-style-type: none"> <li>●初参加、途中入場だったため判断が難しいが、様々な年代の方が一堂に集まり話し合うのは意義があると思う。</li> </ul>

◆対話に対するご意見・ご感想

No.	項目	ご意見・ご感想
1	対話の進め方について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●施設のあり方の検討と題しているのなら、これまで行政側が客観的に判断している第4回で説明した施設の方向性を先に提示して、参加者の意見を引き出し、話し合う方法が良いと思う。</li> <li>●決まった事項は話が進んでいる段階で逐一報告するなり、住民に説明してほしい。</li> <li>●恐竜博物館の話が混乱のもとになっているように見える。博物館の全体像がわからないから。</li> </ul>
2	グループ協議について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●将来的な話をするのであれば、年配の人より若い人の意見を出しやすしい説明やグループ分けが必要だと思う。</li> </ul>
3	施設について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●旧樺島小学校の跡地活用については、早く動かしていきたい。住民は簡単に使えるようにしてほしい。</li> </ul>
4	対話全体について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●わずか4回では何もできなかった。住民主体でこの会が続いていったら良いと思う。</li> <li>●どんな建物になったらいいのか考えさせられた。</li> <li>●出来る限り上がった意見を取り上げてほしい。地域格差がないよう運営してほしい。</li> <li>●4回の話し合いに全然意味がなかったと思う。(行政側が)すぐお金の話になるので、全然話にならなかった。</li> <li>●税金がないのはわかるが、それが答えでは話し合っている意味がない。子どもたちを育てやすい地域にしていきたいのに、「他地区にはないから」と言われるのはどうか。</li> <li>●不完全燃焼</li> <li>●私たちは学校生活で忙しい中、来ているのに、最後まで結局何をしたいのかわからなかった。あまり私たちの意見が生かされているとは感じなかった。質疑応答で明確にしていっていただきたい部分をあまり聞けなかった。もっとわかりやすくしていただきたい。</li> <li>●恐竜博物館の景観の件(軍艦島への眺望)では、市の方が考えると言っているが、納得いかない。私たちも恐竜博物館建設に関わりたい。</li> <li>●あれだけプールについて話し合いをしていたのに、もう決定したということで、流してしまっていていいのかと思う。</li> </ul>
5	その他	<ul style="list-style-type: none"> <li>●大人の事情より子どもたちの未来を。</li> </ul>